## Adventsfenster & Adventssingen 2023 Primarschule Neunkirch

Der Elternverein organisiert seit Jahren die Adventsfenster in Neunkirch. Private, Geschäfte und verschiedenste Gruppen dekorieren und beleuchten am zugeteilten Adventstag ein Fenster, um die Vorfreude auf Weihnachten zu verstärken. Unsere Primarschule hat dieses Jahr die Fenster-Fassade am Erweiterungsbau des Randenblick-



Schulhauses mit weihnachtlichen Keith Haring-Motiven dekoriert. Gleichzeitig haben alle Klassen fleissig Weihnachtslieder singen geprobt. Am 11. Dezember um 18:00 Uhr startete nämlich nicht nur die Beleuchtung des Adventsfensters, sondern es fand auch gleich ein öffentliches Adventssingen der Primarklassen statt. Die Klassen sangen schöne Weihnachtslieder, begleitet von Herrn Eisele am Piano und sogar von drei talentierten Schülerinnen, die mit Querflöten und einer Geige das Konzert wunderbar abrundeten. Die Pausenhalle war gefüllt von stolzen Eltern und Grosseltern. Anschliessend an das Adventssingen wurden alle durch den Elternverein mit feinem Kuchen und Punsch verköstigt – Vielen Dank!

